
Protokoll:  

Frau Schumann-Dreyer fragt nach, wann die angekündigte 2. Bürgerversammlung angedacht ist.  

Herr Baudezernent Flöck führt aus, dass diese aufgrund der unklaren Rechtslage zurzeit nicht 

absehbar ist. 

 

Herr Knopp möchte wissen, ob bei den Baumaßnahmen auch Leerrohre verbaut werden. 

Herr Werkleiter Mohrs führt aus, dass die Versorger vorab abgefragt werden ob ein Bedarf besteht. 

Wenn dies gewünscht ist, werden Leerrohre verlegt.  

Frau Schumann-Dreyer gibt zu bedenken, dass es einen Stadtratsbeschluss gibt, in dem festgelegt 

wurde, dass immer Leerrohre bei Baumaßnahmen verlegt werden sollen. 

Herr Weyand erläutert, dass die Stadtentwässerung als Maßnahmenträger nicht grundsätzlich 

Leerrohre verlegt.  

Herr Mohrs gibt weiter zu bedenken, dass hier auch die Kosten der Leerrohre getragen werden 

müssen. 

Frau Block erklärt, dass immer Leerrohre verlegt werden sollten. Dies soll verhindern, dass die 

Straßen immer wieder aufgerissen werden. 

Herr Baudezernent führt aus, dass die Verwaltung die grundsätzliche Verlegung von Leerrohren 

geprüft wird. 

 

Frau Dr. Stötter fragt nach, ob der Preissprung im Angebot so in Ordnung ist und ob der Anbieter 

seriös ist. 

Herr Werkleiter Mohrs führt aus, dass hier alles geprüft und mit dem Rechnungsprüfungsamt sowie 

der Zentralen Vergabestelle abgestimmt wurde.  


